

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 48 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

## **San Ignacio Será Sede de la Etapa Regional en Los Juegos Deportivos Escolares**



### ***Participan las 13 provincias de Cajamarca***

Los Juegos deportivos Escolares 2015 se llevarán a cabo en San Ignacio, los días 08 , 09 y 10 de agosto, donde participan las 13 provincias de la Región Cajamarca quienes clasificaron a esta etapa en la disciplina de Fútbol, categoría “B” damas y varones, con estudiantes de 12 a 14 años

de edad.

Para tan importante evento el especialista de educación Física de la Ugel San Ignacio Prof. Carlos Jiménez y responsable de la organización de los Juegos Deportivos Escolares 2015, viene ultimando las coordinaciones, la inauguración se tiene programada para el sábado 08 a las 9.00 am. En el Estadio Defensores del Chaupe, escenario donde se desarrollarán las competencias.

Las provincias que participan son: Jaén, Cajamarca, San Miguel, Cutervo, Chota, San Marcos, San Pablo, Bambamarca, Celendín, Santa Cruz, Hualgayoc, Cajabamba y San Ignacio como sede.

Por su parte las instituciones que nos representarán, son: La I.E Tito Cusi Yupanqui en varones y la I.E San Juan Bosco en damas, quienes vienen preparándose con miras a estos encuentros, se espera que salgan airosos de tan importante competencia y hagan prevalecer la localía.

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

***Se Agradece su Difusión.***